
順 質　問　者 答弁を求める者

１ 北村　道生 １． 市　　　長
(1)

１２／１２ (2)

２ 與谷　公孝 １． 市　　　長
(1)

１２／１２

(2)
(3)

２． 市　　　長
(1)
(2)

３． 市　　　長
(1)

３ 田中　勲 １． 市　　　長
(1)

１２／１５
２． 市　　　長

(1)

３． 市　　　長
(1)

４． 市　　　長
(1)

４ 村田　幸隆 １． 市　　　長

１２／１５ (1)
(2)

５ 濵中　佳芳子 １． 市　　　長
(1)

１２／１５ (2)
(3)

２． 市　　　長
(1) 教 育 長
(2)

保証制度」が１０月３１日スタートしてから、市内事業所の

る件に関して

利用状況等に関して今後の取り組み等
市税収入（法人市民税）の今後の見通しについて

林業振興について
森林環境税に対する考え方

平成２１年度

木材の高温乾燥機導入についての資金援助を求めてい

コスト縮減にＰＦＩ導入についての考え方を問う

学校の耐震化について
市長の気持ちを問う

市長の決意を問う

新型インフルエンザについて

中小企業（小規模含む）等の資金繰りを応援する「緊急

今後の活用計画について
危険箇所確認について

対策を問う

各分野構成度は

早急な２人体制への取組みを求めることについて

予算編成について

当初予算編成

国民健康保険税等滞納世帯に対する対応について

賀田区から出された陳情書について

ＡＬＴについて

緊急経済対策等に関する市の状況等について

定額給付金に対する市長の感想は

創意工夫で学校耐震化の促進に関して

平成２０年第４回尾鷲市議会定例会一般質問表

質　問　の　事　項　及　び　要　旨

後期高齢者医療制度における保険料滞納世帯への対応

国民健康保険における保険税滞納世帯の子どもへの

について

保険証交付について

ゴミ収集について
分別収集について
収集場所対策について
リサイクルについて

公共財産の活用について


